

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書

(令和 7 年度 第 1 回)

施設名：小規模多機能型居宅介護もくせい

施設種類：小規模多機能型居宅介護

日 時：令和 7 年 5 月 20 日 (火) 14 時 00 分～

会 場：伊野本陣 ミーティングルーム

出席者：

利用者家族様の代表	高齢者あんしん支援センター
地区民生委員	出雲市職員

(議題)

- 1) 利用状況報告、活動報告
- 2) その他、意見交換

1. 利用状況（令和7年4月30日現在）

（1）登録者数 22名（男性6名／女性16名）

新規契約者（3月～4月）…4名

3/5 要介護2 女性

4/1 要介護5 男性

4/1 要介護5 女性

契約解除者（3月～4月）…1名

4/29 要介護5 男性（入所施設へ）

4/30 要介護5 女性（障がい者施設へ）

（2）介護度別利用者数

	要支援		要介護					平均介護度
	1	2	1	2	3	4	5	
男性	0	1人	1人	1人	1人	1人	1人	2.5
女性	0	2人	4人	6人	3人	1人	0	1.9
合計	0	3人	5人	7人	4人	2人	1人	2.1

（3）平均年齢

	最高年齢	最低年齢	平均年齢
男性	90歳	71歳	83.0歳
女性	96歳	74歳	88.5歳
合計	—	—	87.0歳

（4）稼働率

（2月）

令和7年3月

令和7年4月

延べ
297名
165名
152件

サービス	延べ	平均
通所	351名	11.3名
宿泊	149名	4.8名
訪問	297件	9.6件

サービス	延べ	平均
通所	424名	14.1名
宿泊	212名	7.0名
訪問	292件	9.7件



3月 通所 54件（増） 通所回数の多い方 退院後利用されたり、新規利用される。

訪問 145件（増） 積雪で施設や娘宅で泊りをされていた独居の方が家に戻られた為、訪問が増えた。（1日の訪問回数が多い方々）
1日の訪問回数が多い方が新規で利用される。

4月 通所 73件（増） 他施設に入所待ちの夫婦が1ヶ月間、泊りで利用されることに宿泊 63件（増） なったため

小規模多機能型居宅介護 サービス提供状況報告書

は、伊野地区(美野町、野郷町、地合町)の利用者様

	生活 圏域	性別	年齢	要介 護度	サービス提供状況					
					通 い		泊 り		訪 問	
					3月	4月	3月	4月	3月	4月
1	向陽	女性	91	支 2	10	12	7	7	-	-
2	向陽	女性	91	2	31	30	31	30	-	-
3	平田	男性	83	1	11	12	-	-	3	5
4	向陽	男性	78	5	11	9	-	-	-	-
5	向陽	女性	96	2	6	6	-	-	44	55
6	向陽	女性	88	1	24	23	2	0	-	-
7	平田	男性	88	支 2	2	2	0	0	-	-
8	向陽	女性	87	2	17	18	0	0	66	69
9	向陽	女性	82	1	8	10	0	1	58	39
10	向陽	女性	89	2	13	13	-	-	-	-
11	平田	男性	90	3	31	30	31	30	-	-
12	平田	女性	91	1	31	30	23	24	7	6
13	向陽	女性	93	4	19	20	10	9	-	-
14	平田	女性	74	1	4	9	-	-	9	4
15	平田	女性	92	3	20	21	8	8	-	-
16	向陽	女性	81	3	12	12	-	-	20	18
17	向陽	男性	88	4	14	14	-	-	0	0
18	平田	男性	71	2	4	5	-	-	27	25
19	平田	女性	93	2	28	29	25	28	-	-
20	向陽	女性	87	支 2	9	9	-	-	11	13
21	向陽	女性	89	3	28	29	9	12	-	-
22	向陽	女性	91	2	18	22	3	4	52	58
	平田	男性	74	5		29		29		-
	平田	女性	61	5		30		30		-

2. 活動報告

< 行事報告 >

3月18日（火） 運営推進会議

令和6年度 第6回、運営推進会議を開催しました。

4月2日（水） 花見遠足

遠足を希望された利用者さんと職員で木次土手へドライブ遠足に行きました。

満開とまではいきませんでしたが、ずっと続く桜並木はとても奇麗でした。

その後は、道の駅で休憩して、お土産を買い帰路につきました。

昼食は、春の食材を使った『花見御膳』をいただきました。

《別紙、家族だよりに掲載》

< 研修・活動 >

3月25日（火） 小規模多機能部会 ・・・ 施設長 参加

3. 意見交換

Q. 施設長) 市役所さんやあんしんさんは他の運営推進会議に出席されていると思いますけど、他の施設はどのような感じですか？

A. 市役所) どこも同じような感じですね。会議で『職員が足らなくて・・・』という話は結構されます。職員が入ってもすぐに辞められるような話も聞きます。それと、施設に行くとスタッフ募集のチラシやポスター掲示をよく見かけます。

A. あんしん) 私も同じく、行った先でスタッフが少ないと話されていました。

Q. 市役所) 伊野本陣さんは、いかがですか？

A. 施設長) 不足しているというか、職員がだんだん高齢化して行って中堅職員が育っていないのが悩みです。

Q. 民生委員) 職員は何人いるのですか？

A. 施設長) 全職員は、31名ですが、パート職員が多くて夜勤ができる職員が少なくて大変です。

次回は、7月15日（火）です。